
  

Conseil d’établissement 

Ordre du jour 

HEURE :                     18 h 30 

JOUR :    Le mercredi 12 mars 2025 

ENDROIT :    École des Pixels – EN PRÉSENCE 
 

Étaient présents :   
        
Mme Isabelle Darisse, présidente  
M. Vincent Routhier, vice-président   
Mme Priscilla Garant, membre parent  
Mme Priscilla Girard, membre parent  
M. Pierre-Olivier Thivierge, membre parent  
M. Ignacio Vuirli, parent  
Mme Marie-Ève Francoeur, membre enseignante  
Mme Marie-France Lessard, membre enseignante  
M. Jonathan Plante, membre enseignant  
Mme Bianca Poulin, membre personnel professionnel  
Mme Vanessa Landry, membre personnel de soutien  
Mme Sylvie Bédard, technicienne au service de garde, en visio-conférence  
Mme Léandre Racine Éthier, directrice adjointe  
Mme Marianne Rioux, directrice  
Mme Sandra Renaud, membre de la communauté (MDF)   
  
Étaient absents :   
Mme Marie-Ève Fortier, membre parent substitut 
M. Grévisse Ilumbu, membre parent substitut 

 
 

1. Ouverture de la séance               Information  

 

Le quorum étant atteint, Mme Isabelle Darisse souhaite la bienvenue aux membres.  
Mme Darisse réitère son désir qu’un public soit présent lors des prochaines séances.  Elle 
déclare l’assemblée ouverte à 18h33.  

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour                                                                      Décision 

 

Mme Darisse vérifie si des membres se trouvent en conflit d’intérêts pour l’un ou l’autre 
des points de l’ordre du jour.  Elle mentionne qu’elle se retirera pour la consultation 
“demande de M. Martin Lavoie Bouchard”.   

Il est proposé par M. Routhier appuyé de Mme Francoeur d’adopter le projet d’ordre du 
jour.  

Adopté à l’unanimité.  

 

3. Adoption du compte rendu de la réunion du 29 janvier 2025                             Décision 

• Suivis 

Il n’y a pas de suivi. 



 

Il est proposé par Mme Girard appuyé de Mme Poulin d’adopter le compte-rendu de la 
rencontre du 29 janvier 2025. 

Adopté à l’unanimité.  

 

4. Question du public                     Information 

 Il n’y a pas de public.  

 

5. Travaux                                                                                                                            Information 

Mme Rioux soutient que les travaux de sécurisation urgente sont terminés.  À Pixels, 
une équipe d’architectes a réalisé l’inspection. Le rapport n’est pas encore disponible. 
En raison des compressions budgétaires, les travaux de la phase 3 sont mis en pause. 
Seuls quelques entretiens de sécurisation non urgents seront effectués à Charles-
Rodrigue, cet été. 

 

6. Ressources humaines                Information 

Au niveau du personnel enseignant, l’équipe est complète à l’exception du complément 
de tâches en musique qui demeure vacant. L’absence d’une préposée aux élèves 
handicapés crée un vide de service obligeant des décisions difficiles. En éducation 
spécialisée, un départ en congé de maternité a été comblé rapidement.  Aucun 
changement ne s'est opéré du côté administratif. 

  

7. Organisation scolaire 2025-2026                                                                              Information 

 

Mme Rioux mentionne que l’école compte maintenant 756 élèves.  Elle mentionne que 
certaines classes sont en dépassement.  Le processus menant à une telle situation est 
expliqué.  La période d’inscription officielle est terminée. Pour l’année 2025-2026, 687 
inscriptions sont comptabilisées.  Il est à noter que les inscriptions continuent d’entrer. 

 

Mme Darisse propose d’écrire une lettre afin de sensibiliser le Centre de services 
scolaire à la pression mise par les dépassements en mettant en lumière les particularités 
du milieu.  Elle propose d’interpeler les présidences des conseils d’établissement des 
écoles avoisinantes. 

 

Mme Rioux informe les membres du conseil qu’il n’y aura pas de préscolaire 4 ans à 
l’école Charles-Rodrigue, l’an prochain.  L’analyse de la capacité d’accueil des 
établissements a mené à cette décision. 

 

8. Suivis budgétaires                                                                                                   Information 

 

Mme Rioux mentionne que le déficit présenté lors des séances précédentes ne s’accroit 
pas et demeure stable. En suivi aux discussions lors d’une précédente rencontre, un 
budget a été mis en place pour l’achat de livres nivelés afin de répondre aux besoins des 
élèves.  De plus, une mesure budgétaire ministérielle a été décentralisée afin de 
permettre l’embauche de personnel pour le soutien aux élèves.  Une réflexion est en 
cours afin d’investir cette somme pour favoriser le bien-être et la réussite des élèves en 
respectant les nombreuses contraintes liées à la pénurie de personnel.  

 

Mme Rioux souligne le travail exceptionnel réalisé par Mme Bédard au service de garde 
pour réduire le déficit.   

 

La direction procède actuellement à la planification budgétaire pour 25-26. 



 

9. Consultations                                                                                                        Décision 

 

• Demande de monsieur Martin Lavoie-Bouchard 
La demande est expliquée.  Les membres discutent.  
Les membres rejettent la demande de M. Lavoie-Bouchard de soutenir le projet 
entrepreneurial du groupe de Mme Bérubé-Lefebvre 702 dans la mesure où les 
montants du fonds 5 ne peuvent être utilisés pour effectuer des achats, mais 
bien pour financer des activités réalisées avec les élèves. 

 

• Projet 1001 raisons de courir 
La demande est expliquée. Les membres discutent. 

         Il est proposé par M. Routhier appuyé de Mme Girard d’accepter la demande   
         de Mme Gendron.  Les membres soulignent l’initiative de Mme Gendron. 

  Adopté à l’unanimité.  
 

• Nager pour survivre 
 La demande est expliquée. Les membres discutent. 
                                      Il est proposé par Mme Girard appuyé de M Vuirli d’accepter la tenue du  
                                      projet Nager pour survivre pour les 3e année et le groupe de 3-4e. 

  Adopté à l’unanimité.  

 

• Sorties scolaires 

La demande est expliquée. Les membres discutent. 
Les membres rejettent la demande de sorties éducatives sous forme de 
concours dans la mesure où ils préféreraient que les sommes soient utilisées 
pour une activité collective qui permettra la participation de tous. Les membres 
soulignent l’initiative des midis-sportifs.   
 
Il est proposé par M. Thivierge appuyé par Mme Girard d’octroyer un budget de 
3500$ au comité pour réaliser une activité qui encouragera les saines habitudes 
de vie si celle-ci est au bénéfice de tous. 

 

• Règlements généraux 

Mme Darisse soumet et survole le projet des règlements généraux du conseil 
d’établissement.  Les membres discutent.  

Il est proposé par Mme Darisse appuyé de Mme Poulin de procéder à la mise en 
dépôt du document. 

Adopté à l’unanimité. 
 

10. Rapports                         Information                                                                                                                  

• Direction d’école 

L’équipe travaille à la création de la grille-matière des spécialités.  Elle sera 
présentée ultérieurement. 

Des discussions ont été entamées concernant le programme de français-math 
intensif. 

Une réflexion est amorcée avec l’équipe afin de valider la possibilité d’offrir le 
service de garde pour les plus grands à l’école des Pixels lors des journées 
pédagogiques. Une attention particulière est portée à la possibilité d’intégrer les 
élèves de 4e année lors de ces journées pour favoriser la transition. 

 

• Présidence 

Mme Darisse poursuivra la rédaction des procédures du conseil d’établissement 



afin de les présenter lors d’une rencontre ultérieure. 

 

• Représentant au comité de parent 

La prochaine rencontre se tiendra le 17 mars 2025. 

 

• Rapport de l’école (Enseignant et soutien- SDG) 

L’apport du conseil étudiant est très apprécié à Pixels. Des capsules sont réalisées et 
partagées aux élèves des deux bâtiments.  Les parents pourront y accéder dans le 
prochain Info-parents. 

Durant la semaine de relâche, entre 55 et 82 enfants ont fréquenté le service de 
garde chaque jour.  Une programmation de qualité a été proposée par l’équipe. 

Le programme d’activités du service de garde sera transmis par courriel et 
l’adoption fera l’objet d’une résolution courriel puisqu’il doit être adopté avant le 30 
avril 2025. 

 

• Rapport de la représentante de la communauté 

La programmation mensuelle est transmise à la direction lors de sa publication. 

 

11. Critères de sélection d'une direction d'école 2025-2026                                     Décision 
Mme Darisse questionne les membres sur la lettre transmise par Mme Lessard en suivi à 
la dernière rencontre.  Mme Poulin propose l’ajout de la mention suivante : 
Avoir une connaissance et une compréhension des caractéristiques particulières de la 
clientèle en classes à effectifs réduits à notre école. 

Mme Darisse transmettra nos critères et notre appréciation du personnel en place à la 
direction générale, Mme Lucas. 

 

12. Correspondance                                                                                                            Information 

Il n’y a aucune correspondance. 

 

13. Coup de cœur | Évaluation de la séance                                                                Information 

Il est proposé de porter une attention particulière la durée des rencontres. 

 

14. Autre sujet                                                                                                                     Information 

14.1   Arbres à l’ouest de l’école 

           Mme Darisse demande qu’une vigie soit apportée puisque les arbres à l’ouest de  

           l’école sur la rue St-Édouard démontrent des signes de vieillissement.  Une  

           requête d’entretien sera déposée en ce sens. 

 

15. Date, heure et lieu de la prochaine rencontre                                                     Information 

 La prochaine rencontre est prévue le 7 mai à 18h30, en présentiel, à l’école des  

                       Pixels.  

 

16. Levée de l’assemblée                                                                                                 Décision 

 Elle est proposée par Mme Francoeur.  

 Fin de la séance 20h46. 

 

 

 

 

 



 

 

Résolution numérique  

 

Modification du projet Bouge ta récré !  
Résultat du vote : 
11 membres ont voté 
  

• 9 votes pour 
• 2 votes contre 

  
Aucune abstention. 
La proposition est approuvée à majorité.  


